

ASTERA



N°2458

Mercredi 31 mars 2021

matin

PHARMACIENS PAR VOCATION, ASTERA PAR CONVICTION

Vos bacs isothermes changent de couleur pour un traitement prioritaire



Préserver la qualité de service

Afin de continuer à vous proposer la meilleure qualité de service, les bacs de livraison destinés au transport des produits thermosensibles changent de couleur et deviennent couleur **mauve et aubergine**.

- 1 Des bacs de couleurs mieux différenciés
- 2 Pour un traitement prioritaire par vos soins
- 3 Des produits thermosensibles placés immédiatement dans votre frigo
- 4 Des produits sensibles qui conservent leur intégrité
- 5 Des bacs de couleurs à nous retourner le plus rapidement

Tous acteurs | Tous responsables | Tous impliqués

Dans la chaîne du froid



Laboratoire

Grossiste-répartiteur

Officine

Patient